

# Der Nachwuchs braucht Hilfe

## Die Flammenzwerge und die Jugendfeuerwehr Jestädt benötigen Unterstützung

Die alten Wettkampfgeräte haben die besten Zeiten hinter sich und sind nicht mehr intakt. Die Kinderfeuerwehr Flammenzwerge und die Jugendfeuerwehr aus Jestädt benötigen dringend eine neue Hürde, eine neue Leiterwand und ein neues Knotengestell, damit sie für die anstehenden Wettkämpfe – wie den Hohesteinpokal oder den Fritz-Sippel-Pokal – und für einige Abzeichen wie die Jugendflamme und die Leistungsspanne üben können. Aus diesem Grund nehmen sie an dem Wettbewerb



**Brauchen dringend eine neue Ausrüstung: Die Flammenzwerge und die Jugendwehr der Feuerwehr Jestädt.**

Foto: privat

„Hand in Hand“ der Sparkasse Werra-Meißner teil. Unterstützen kann man das Projekt, indem man in der Zeit vom 5. bis 28. Februar seine Stimme dafür abgibt. Hierzu im Internet auf die Seite <https://ielements-projects.de/voting/spk-werra-meissner/gallery/> gehen und den Beitrag der Freiwilligen Feuerwehr Jestädt anklicken. Die Kinder- und Jugendfeuerwehr von heute ist die Einsatzabteilung von morgen. Die Freiwillige Feuerwehr Jestädt bedankt sich schon jetzt für Ihre Unterstützung.